

EL CORAZÓN DE ARENA

PERIÓDICO BISEMANAL CONSAGRADO AL CORAZÓN DE JESÚS

CON APROBACIÓN DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

El que no recoge conmigo desparra.

San Lucas cap. X.

Oficinas: Bastión, 39.

Precio de abono: 0'50 pesetas al mes.

APOSTOLADO DE LA ORACION

FEBRERO

Intención general aprobada y bendecida por Su Santidad

La práctica de la penitencia

ORACION PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco, en especial, para que los cristianos se den generosamente á obras de penitencia.

RESOLUCIÓN APOSOLICA

Imponerse alguna mortificación por los pecados propios y los ajenos.

Recomendaciones especiales para este centro local de Mahón.

1.ª La elección de un Santo Pastor para esta Diócesis.

2.ª La reorganización de una obra de celo importantísima.

3.ª La conservación de la preciosa vida de Nuestro Santísimo Padre León XIII.

Recursos para una obra de propaganda.—Una empresa de gran interés para la clase obrera.—La devoción al Inmaculado Corazón de María.—Diez y seis conversiones.—Una vocación.—Nueve enfermos.—Diez gracias espirituales.—Espíritu de oración para varias celadoras.—Una gracia particular.—Cinco obras de celo.—Dos gracias temporales.—Consejo y protección en seis asuntos.—Trece intenciones particulares.—Acción de gracias por diez favores alcanzados.

Santos Patronos del Apostolado en el mes de Febrero y días en que los celadores pueden ganar indulgencia plenaria con las condiciones ordinarias:

Día 1.º San Ignacio, martir.
Día 13 Santa Catalina de Ricci.

AL MENUDO

Se recomienda á los miembros del Apostolado la aplicación de sufragios por la celadora D.ª Luisa Caules Sintes y por las socias D.ª Mariana Pablo, D.ª Emilia Murphy, D.ª Ana Cardona y doña Juana Morro últimamente fallecidas.

A. M. D. G.

Las Asociaciones profesionales

Una de las cosas que más preocupa actualmente á ese conjunto de trabajadores cuya totalidad se conoce con el nombre de clase obrera, es la cuestión de asociación, en sus diferentes aspectos y ventajas que á ellos les puede reportar.

Mr. Keller en su última obra «El obrero libre», da soluciones á este problema, que por lo claras, lo precisas y sobre todo por lo prácticas merecen se fije en ellas la atención.

«Los obreros deben contar siempre con sus propias fuerzas más que con el auxilio de los gobiernos y buscar en las asociaciones profesionales libres; la solución de los diversos problemas económicos»

Estas palabras encierran una gran verdad, avalorada por el testimonio del que las escribe, y compenetrados de ellas, se daría un gran paso hacia el verdadero progreso, hoy que, por desgracia, no se escasean en ningún terreno los medios de impedir la defensa de la verdadera doctrina.

Son ya muchos los obreros que están resueltos con entera voluntad á oponerse á las arbitrariedades despóticas del socialismo, y se reúnen y congregan fundando sindicatos independientes y pacíficos frente á los abiertamente políticos, sectarios y antigubernamentales.

A esas Asociaciones profesionales, se unen sin cesar todos los obreros, que hartos de promesas incumplidas, avisados por los ejemplos de sus jefes y en una palabra desengañados de la ineficacia de sus procedimientos quieren la verdadera justicia, aman la paz y tienen sed de una independencia verdadera.

Díganlo sino, «los amarillos» de Montceau-les-Mines y los obreros de Creusot.

Es más; en París, donde reside el Comité central de los Sindicatos independientes, son tales los progresos de esta nueva Asociación obrera, que ya se ha inaugura-

do también una Bolsa del Trabajo, perteneciente á dichas Sociedades.

Sus tendencias son crear un Sindicato en todos los sitios donde existan fábricas, minas, canteras ó cualquier manifestación del trabajo colectivo, para que sin imposiciones ni amenazas se entiendan con franca y abierta lealtad con los patronos, siendo un intermediario conciliador entre estos y los obreros.

Y no sólo se contentan con esto, sino que aspiran á la unión, la concordia y la paz; en contraposición de las sociedades profesionales de política colectiva y revolucionaria, que no han conseguido otro resultado que la desunión y las discordias.

Por ese camino, y cuando á los cien mil obreros hoy ya asociados se unan otros mil de todas partes, habrán conseguido estos obreros libres sacudir el yugo de la tiranía socialista.



COMENTARIOS

No hay crisis, se afanan en decir todos los prohombres del partido fusionista; no hay crisis, repite á los cuatro vientos de la publicidad la prensa ministerial. Una paz octaviana reina en las altas esferas de la política y del Gobierno, y todos los asuntos marchan como una seda, sin que turbe la tranquilidad del presidente la más leve inquietud, ni la más insignificante zozobra.

Esto afirman las personas bien enteradas del curso de la política actual, y si hemos de creerlos, preciso será cerrar los ojos ante la realidad de los hechos.

Mirando las cosas con el desinterés nacido de toda causa ajena á las pasiones políticas, creemos, con pruebas fundadas é irrevocables, que pocas veces se ha agitado un mar de fondo tan temible dentro del partido fusionista que vemos desquiciado y sin prestigio; gracias á los mismos esfuerzos de aquellos que más se debían de preocupar en sostener la disciplina y el prestigio del mismo.

Canáejas, hiriendo y gozándose en revolver el puñal dentro de la herida, al partido del cual siempre ha venido pretendiendo la jefatura.

Moret, cada día más molesto é incómodo en el sillón presidencial; los ministros divorciados en absoluto del éxito en todas cuantas cuestiones han planteado; los ministeriales, sin el entusiasmo que lleva á los sacrificios y á las grandes empresas; la opinión, en contradicción paimaria con el Gobierno, y el señor Sagasta, el jefe del Gobierno, sin energías, sin fuerzās, dominado de todos y por todos, y hasta sometido á la voluntad del último soldado de fila, y dejándose llevar por el primero que llega.

Esta es la actual situación del Gobierno, que arrastrando una vida lánquida, pretende continuar al frente del Estado hasta el día 19 de Mayo, en que presentará á la Corona la cuestión de confianza.

¿En qué forma?

Con la misma «seriedad» de siempre, que es la nota característica de don Práxedes.

Por «pura fórmula» y para constituir un ministerio de «notables» con el cual puedan comenzar los albores del nuevo reinado.

Otra farsa más, que puede añadirse al programa de los festejos.

DENGUES

Grippe, influenza, trancazo, mal tonto y dengue, son los nombres principales con que se conoce la dolencia que en la actualidad ha tomado asiento entre nosotros, sin que nadie le haya invitado á ello.

De tal manera nos acostumbramos á hablar de ese mal, que no articulamos veinte palabras sin que entre ellas vaya alguna de las consignadas al principio de este articulillo.

Mezclamos el dengue con todos los actos de la vida y le obligamos á desempeñar entre ellos un papel, acaso mas importante que el que en realidad le corresponde.

Si alguien escribe una carta con gran retraso á causa de su pereza ú otro motivo análogo, ya se sabe: «no he escrito á V. antes porque con esto del «trancazo...»

Encargamos un traje al sastre y no lo termina para el día señalado, pues no es necesario preguntar la causa: el pícaro dengue que tiene á los operarios en la cama.

Viene una buena compañía al Teatro Principal, pero la gente brilla en las funciones por su ausencia. ¿A qué obedece esto? Pues á la grippe, hombre, á la grippe, que ha hecho presa, por lo menos, en tres individuos de cada familia.

Ahora todo lo convertimos en trancazo, desde el baile de San Vito hasta la enteritis coleriforme, pasando por los sabañones, divíesos, roturas de miembros y otras gangas de este mundo tan poco sano.

Si á cualquiera de mis lectores le debe un quidam cierta cantidad, ya puede esperar para pedir-

sela á que pase el actual estado endémico, porque si no la respuesta del deudor sería esta:

—Dispense V., pero con esto de la influenza, no le puedo pagar por hoy.

La grippe se deja sentir también en las relaciones amorosas, y frecuentemente es causa de su ruptura ó suspensión.

—Oye Ruper,—decía ayer un galán de blusa á su ducña—estos días estás menos cariñosa conmigo. Te encuentro muy dengosa....

¡Claro, como que debo tener el dengue!

—¿Sí, eh? Pues ten cuidado dé que no te pegue yo un «trancazo»... para ver si un clavo saca á otro.

Y, ya está la bronca armada.

¡Dengue, molesto dengue, maldito seas!

RECORTES

CONTRA EL FRIO

Muchas son las personas que temen al frio; así, pues, muchos serán los que sabrán con satisfacción que el doctor Herch, médico de Viena, acaba de descubrir el remedio heroico contra lo que llama la friolencia.

Los medios que aconseja son algo alármanes, pero en el fondo tal vez tiene razón.

La friolencia—dice—es una costumbre, y por tanto se la puede combatir, y he ahí cómo:

En vez de abrigarse exageradamente, adoptar con preferencia vestidos ligeros comer carnes asadas y legumbres aderezadas con mucha manteca.

Tomar una ducha fria al saltar de la cama, friccionar todo el cuerpo con un guante de crín ó de franela, hacer después ejercicios con pesas de cinco hilos como máximo, y acostarse en una habitación en que no haya fuego.

No tener muchas ropas en la cama.

Por la calle andar con la cabeza alta, los hombros hacia atrás y no con la espalda encorvada, y, finalmente, ¡no usar tapabocas!

El doctor Herch asegura que en una temporada la persona más friolera se convierte en extremadamente resistente al frio, y que con este régimen los reumatismos, las bronquitis y las neumonias no tienen ninguna acción sobre el organismo.

LOS HEROES DEL CRISTIANISMO

Con motivo de la reciente inauguración, en Sainte-Anne d'Evenos del monumento al padre Dorgère, recuerda «Le Figaro» el siguiente episodio relativo al cautiverio del sabio misionero en el Dahomey:

«Cierta dia, Benanzin, el reyezuelo de Abomey, hizo conducir á su presencia al padre Dorgère.

Compareció éste, cargado de cadenas, en el patio de Palacio, donde estaba todo dispuesto para un sacrificio humano.

En el centro del patio esperaban la muerte, dando muestras de la mayor impasibilidad, un centenar de dahomeyanos.

A una señal de Benanzin empezaron los verdugos su horrible tarea.

Corria la sangre á torrentes, y ya habían caído al suelo más de veinte cabezas, cuando, asombrado el rey de la tranquilidad del misionero, le preguntó qué sentía ante el espantoso sacrificio.

El padre Dorgère contestó friamente:

—Si haces rodar esas cabezas con el intento de que se apodere de mi alma el miédo, te engañas. Aunque me llegara la sangre al nivel del cuello, tu crueldad no me haría temblar lo más mínimo. Pierdes inútilmente el tiempo y la sangre de tu pueblo, porque los que sirven á Jesús no tienen miedo á la muerte.

Esta enérgica contestación salvó al resto de la miserable turba destinada al sacrificio, é impresionó á Benanzin hasta el punto de ordenar la libertad del heroico misionero.

En el sarcófago del padre Dorgère figuran las cadenas que llevó éste durante su cautiverio.

Dichas cadenas y una modesta cruz de madera componían toda la fortuna del virtuoso sacerdote, á cuya memoria dedican los católicos franceses el monumento de Sainte-Anne d'Evenos.

VIDA DEL PAPA

SEGÚN UNA «INTERVIEW»

CON EL PROFESOR LAPPONI

El Padre Santo, ordinariamente, se levanta á las siete de la mañana. Apenas levantado, celebra la Misa, en la cual es ayudado por su camarero Pío Centra. Después toma una taza de café y leche, y algunas veces, pero raramente, de chocolate.

A las nueve y media empiezan las audiencias, que duran hasta una hora después del mediodía.

A las dos, el Papa come: el «menú» consiste invariablemente en una sopa, carne asada, frutas y un vaso de Bordeaux.

El Padre Santo come en su cuarto servido por el susodicho camarero.

Después de la comida, el Papa lee los más importantes periódicos italianos y extranjeros.

A las cuatro, lectura del Breviario, despacho de los negocios en curso y correspondencia.

Todo eso exige, á lo menos, cuatro horas; á las nueve de la tarde, el Padre Santo toma un ligero alimento, compuesto de sopa y de un huevo «á la coque», y á las once ya á acostarse.

Esta es la respuesta más perentoria á todas las noticias falsas y malignas que acerca de la salud de Su Santidad van difundiendo diariamente periodistas italianos y extranjeros que pasan por graves y autorizados; noticias que desgraciadamente son acogidas también en algunos periódicos católicos.

AL MENUDEO

Roma

Dicen de Roma que en el palacio de la Embajada de España cerca del Vaticano dió el señor Pidal un banquete de honor en celebración de la fiesta onomástica del rey D. Alfonso XIII.

Esta comida fué aplazada con motivo del duelo oficial por la muerte de la infanta Cristina.

He aquí los personajes invitados por el embajador y que correspondieron a su invitación:

El cardenal Rampolla, secretario de Estado de S. S.; monseñor Della Chiesa, amigo íntimo del cardenal Rampolla y su sustituto en la Secretaría de Estado; el cardenal Mathieu; el cardenal Vives y Tutó; el Sr. Dandás, embajador de Portugal cerca del Vaticano, con el Sr. Oconer Martins, primer secretario de Embajada; M. Nisard, embajador de Francia en el Vaticano con Mr. Navenne, primer consejero de Embajada; el príncipe Colonna, asistente al Solio pontificio; el conde Camilo Pecci, sobrino del Papa; el ministro de Prusia cerca del Vaticano, y los ministros de Rusia y de Bélgica.

Sentóse además a la mesa todo el personal de la embajada, ó sea, además del Sr. Pidal y su familia, los señores Moltedo, primer secretario de la embajada; Sr. de Goyeneche (D. Juan), segundo secretario, y los agregados diplomáticos señores Spottorno, Goyeneche (D. Lorenzo) y Pidal (D. Manuel), hijo del embajador.

La fiesta fué verdaderamente espléndida.

—El Papa acaba de nombrar una Comisión encargada de examinar cuantos estudios bíblicos vienen hoy realizándose en las diversas naciones de Europa y de América.

De la Comisión forman parte, en Roma, tres cardenales, que son los eminentísimos Parocchi, Segna y Vives y Tudó y gran número de teólogos consultores. El secretario general de la Comisión es el reverendo padre David Flemming, vicario general de los Hermanos menores.

Esta Comisión tendrá en cada nación un corresponsal encargado de remitir á Roma cuantos estudios bíblicos se realicen en el país de su residencia. En Francia ha sido ya nombrado corresponsal el célebre abate Vigouroux, de la Orden de San Sulpicio.

—Se da por seguro que el cardenal Rampolla se ocupa actualmente en la redacción de una nota, inspirada por Su Santidad León XIII y dirigida al Gobierno de España.

En la nota se hace la historia del catolicismo español y se llama la atención de nuestro Gobierno respecto á la conducta que éste se propone seguir con los intereses de la Iglesia.

Provincias

Tomamos de un colega:

«Otra sustracción en correos. Una casa de Cuzco remitió una segunda de cambio por 500 pesetas á la orden de los señores Palau y Suria de esta plaza y á cargo de los señores Gimenez y Lamothe, de Málaga. Aquéllos la endosaron al Crédit Lyonnais que la remitió para el cobro á sus agentes de Málaga, y les fué devuelta á los señores Palau y Suria la letra con la siguiente nota: «Los señores Gimenez y Lamothe tienen pagada la primera de cambio al Sr. D. Francisco de Lara y Garijo, por endoso de una casa de banca de Valencia, y á esta de los señores Palau y Suria, de Barcelona.»

Los ladrones han falsificado, pues, dos firmas endosantes y los sellos correspondientes.»

—Dice el «Diario de Barcelona»:

«Un colega local dice que fue entregado un permiso del Ayuntamiento para realizar obras,

en el que aparece la firma del señor Rius y Tulet.

La última providencia concediendo el permiso data del año 1896; de modo que antes de llegar aquél á manos del interesado han transcurrido seis años.»

—Telegrafían de Granada que ha regresado á aquella capital la comisión que ha visitado varios pueblos de aquella provincia para interesar á los labradores en favor de la campaña del libre cultivo del tabaco.

La comisión ha acordado solicitar el apoyo de todas las asociaciones agrícolas de España y celebrar un mitín á mediados del próximo mes.

—El «Boletín Eclesiástico» de la diócesis de Valencia publica la retractación de D. Ramón Sarmiento, aquel desdichado sacerdote que en un momento de ofuscación renegó de sus creencias, y estuvo durante algunos años publicando furibundos artículos contra la Iglesia y sus ministros en periódicos y revistas anticatólicas.

En Valencia permaneció una larga temporada, y anduvo por los centros librepensadores despotricando de lo lindo, especialmente contra la Compañía de Jesús, blanco de sus iras.

Por fin, ha arrancado la venda que le cegaba y ha vuelto al hogar paterno cual otro hijo prodigo, retractándose de todos sus errores.

Extranjero

El Gobierno francés, que expulsa de su patria á las Ordenes religiosas, no tiene inconveniente en utilizar los servicios de éstas en las colonias, como acaba de hacer rogando á las religiosas franciscanas que se encarguen de la leprosería de Madagascar.

Excusado es decir que éstas no sólo no vacilaron en aceptar la proposición, sino que todas se disputaban el honor de ser las primeras en acudir al cuidado de los desgraciados leprosos, de cuya enfermedad incurable saben que no han de tardar en contagiarse.

Sólo la religión católica puede inspirar tales heroísmos.

—La «Republique du Vur» refiere una graciosa anécdota del reciente viaje de M. Waldeck-Rousseau.

Vrviendo de Bandol, atravesaba Samary al trote largo, escoltado por agentes en bicicleta, y al llegar al puerto se cruzó con un automóvil, cuyo motor se había descompuesto y que remolcaba un vagnoso borrico.

La propietaria del vehículo atropellado, una señorita, iba en el asiento.

El aspecto de aquel convoy hizo oír al primer ministro francés y á sus compañeros de camino, que hasta se burlaron poco galantemente de la joven automovilista, por lo cual ésta, irritada é ignorando tal vez con quien se las había, exclamó:

—¿Te ríes porque ves á tu hermano tirar del automóvil?

—Ds Bruselas telegrafían al «Standart» que, á pesar de todas las denegaciones, se asegura que los delegados boers continúan celebrando conferencias para ocuparse en la paz. Según estas referencias, el doctor Leyds sería entre todos el único que se apone á las negociaciones.

De otra parte en la Bolsa de Loóndres ha corrido el eumor de que el Gobierno había tenido acaparado 24 horas el cable con el Africa del Sud para tratar cv asuntos relacionados con la paz.

—Considérase probable que el rey de Inglaterra vaya, en la segunda quincena de Febrero, á pasar unos días al Mediodía de Francia.

Eduardo VII residirá en Cannes y allí permanecerá como simple turista, dedicado al «sport» de navegación.

Añade que dos de los yates del soberano inglés y el aviso de guerra «Surprise» han recibido órdenes en perspectiva de tal viaje.

—El leader de la mayoría Mr. Balfour ha afirmado en la Cámara de los Comues que Mr. Chamberlain no había injuriado en su célebre discurso al ejército alemán ni á ningún otro, y que por lo demás este discurso no había dado lugar á reclamaciones oficiales de Alemania y si solo explicaciones oficiosas.

MENORCA

Al amanecer del lunes anunció el vigia de la

Mola estar á la vista un buque de guerra de nacionalidad extranjera y más tarde resultó ser la fragata alemana escuela de guardias marinas «Stosck» cuya venida se había anunciado desde hacía tiempo y se retrasó un día su llegada á causa del temporal. Luego de amarrado en la boya de Calafiguera saludo al pabellón español, saludo que le fué devuelto seguidamente por la Fortaleza de Isabel II. Pasaron luego á su bordo el 2.º

Comandante de Marina Sr. Aguiló y el Consul de Alemania Sr. Taltavull que fué recibido con los honores que le corresponden. Procede de Génova y permanecerá en este puerto hasta el 18 del actual en que saldrá para Gibraltar, Ferrol y Kiel. Su casco es de hierro y fué botado al agua en 1877. Navega de ordinario á la vela para que se instruyan convenientemente los 60 guardias marinas y 200 aprendices de contramaestres, que lleva á su bordo, los cuales verificarán algunos paseos por el interior de la isla. El Comandante del «Stosck» Mr. Tauke, en compañía de su Consul visitó ayer á los Sres. Gobernador Militar, Delegado del Gobierno y Comandante de Marina.

Hoy le han devuelto la visita dichas autoridades, pasando á bordo del «Stosck» en representación del Sr. General el Coronel de Artillería Jefe del Parque Sr. Bonet.

El domingo salió á hora de itinerario el vapor-correo «Nuevo Mahonés» para Ciudadela, en cuyo puerto atracó frente al Muelle Nuevo, saliendo por la tarde con destino á Alcudia, donde quedó detenido por el temporal reinante. Empezó el nuevo viaje para Barcelona el lunes á primera hora, llegando felizmente á su destino al atardecer del mismo día.

En las Parroquias de esta ciudad se celebró el domingo último la bendición y procesión de las camdelas, cantándose después la Misa mayor y publicando en la de Santa María los privilegios que se gozan en virtud de la Bula, el M. A. Reverendo Sr. Tutzó.

El «Menorquín», que retrasó un día su salida de Barcelona, llegó sin novedad á este puerto á las siete y media del domingo. Condujo 26 pasajeros, entre ellos algunos de los Sres. Tenientes de Artillería destinados al Batallón de Menorca.

El viernes próximo se dará principio en las Parroquias de Santa María y de San Francisco á la devoción del Via-Crucis, celebrándose por la tarde en la primera y al anochecer en la segunda; en una y otra habrá sermón, continuándose tan piadosa práctica los demás viernes de Cuaresma.

A primera hora del lunes ganó nuestro puerto la corbeta española «Marlés» de la matrícula de la Puebla del Caraminal, que conduce 600 toneladas carbón para «La Marítima».

A hora de itinerario salió el lunes para Palma el vapor «Isla de Menorca» embarcando la balija y 22 pasajeros. Hoy ha regresado dicho vapor de la capital de la provincia, con 26 pasajeros y ha salido esta tarde directo para Barcelona.

El domingo último se publicó solemnemente la Santa Bula, celebrándose al efecto la acostumbrada procesión, en que, desde la iglesia de las Religiosas Concepcionistas, fué llevado bajo palio á la Parroquial Iglesia Matriz de Santa María el documento pontificio, en virtud del cual tantos privilegios se conceden á los hijos de la católica nación española y á los que residen en la misma.

La nueva Bula, como en años anteriores, se expone en casa del Rdo. D. Jaime Tutzó, calle de Alonso III, n.º 5.

Por varias cartas recibidas en el correo de hoy, parece ser un hecho el nombramiento del Ilmo. se-

ñor Dean de Ibiza para ocupar la silla Episcopal de Menorca. Según nuestras noticias el Sr. Dean es persona de relevantes dotes personales y de caracter emprendedor.

Debemos pues felicitarnos los menorquines y dar gracias á Dios por no dejarnos huérfanos de un celoso Pastor que conduzca nuestras almas por el buen camino.

Después de la Novena de preparación, celebróse el lunes último, en la Parroquia de S. Francisco, la fiesta de S. Blas, Abogado contra las enfermedades de la garganta, con Misa Mayor Solemne y sermón del Santo que dijo el Rdo. D. Lorenzo Vanrell.

La concurrencia fué notable, sobre todo á la Misa Mayor, después de la cual bendijéronse varios objetos.

El Ilmo. Sr. D. José Bueren y Zea Bermudez, Jefe de Negociado de 1.ª clase de Administración Civil y en comisión de 2.ª, Delegado especial del Gobierno de S. M. en la Isla de Menorca, acaba de publicar el siguiente bando:

Hago Saber: que á fin de conservar el orden público y de que se guarden la compostura y respeto debidos durante el Carnaval, he dispuesto:

- 1.º Queda prohibido el uso de vestiduras que ridiculicen ó tiendan á ridiculizar toda clase de instituciones ó autoridades, así civiles como militares y religiosas.
- 2.º También se prohíben los disfraces que ofendan á la honestidad ó la moral, y el uso de armas á las máscaras por mas que lo requiera su traje, alcanzando esta prohibición á los concurrentes á bailes públicos aunque no lleven disfraz.
- 3.º Los agentes de la autoridad exigirán que se descubra la máscara que no guarde el decoro debido, que cometa alguna falta, ó cause pertur-

baciones y molestias al público en general, no permitiendo que desde el oscurecer transiten por la vía pública con careta puesta.

4.º Queda terminantemente prohibido recoger de nuevo los papeles llamados confetti depositados en la vía pública, así como el molestar á los transeuntes arrojandoles efectos que puedan ocasionar deterioro en los trajes ó vestidos.

Los contraventores serán castigados con multa de 5 á 25 pesetas segun la importancia de la falta.

La Guardia Civil, Agentes de Vigilancia y demás dependientes de mi Autoridad, quedan encargados del exacto cumplimiento de este bando, dándome inmediatamente cuenta de cualquier infracción.



PASATIEMPOS

CUENTO PROVECHOSO

—Dos niños se encontraron una nuez al pie de un magnífico árbol que había á la entrada de su pueblo.

—Es mía—dijo Ignacio;—yo la he visto primero.

—No, señor—me pertenece,—dijo Juan; yo la he cogido.

Y sobre esto empezó entre ellos una riña.

—Vamos, yo os avendré y haré justicia—dijo un tercero que pasaba justamente por allí.

Se colocó en medio de los dos, partió la nuez, y les dijo:

—Esta media cáscara para el primero que vió la nuez, la otra media para el que la cogió; en cuanto al grano, me lo comeré en justa recompensa de mi sentencia.

Si tenéis añición á pleitar, acordaos del cuento de la nuez.

Imp. de M. Parpal.—Mahón.

INCREIBLE VERDAD!

Única y verdadera ocasión para gastar bien el dinero en regalos, cuyo valor supera siempre á su coste. Objetos de oro de ley garantizado (18 quilates) con hermosísimos y espléndidos brillantes, químicamente perfectos, de más valor, por su constante esplendor y limpieza, que los verdaderos.

5.000 PESETAS

se regalan á quien distinga estos brillantes Alaska de los legítimos.

Anillo para caballero, oro y brillante.

Idem para idem (brillante muy grueso)

Alfiler para idem idem

Anillo para señora ó señorita, idem

Pendientes (par) para señorita, idem

Idem para señora idem

Idem para idem (brillantes gruesos)

Idem para niñas (verdadero regalo)

Se envían franco de todo gasto por correo, en cajitas certificadas y declarada mercancía: para toda España é Islas. No se servirá ningún pedido que no venga acompañado de su importe en billetes del Banco de España, en carta certificada ó valor declarado.

Envíese la medida de los anillos, tomándola con un hilo alrededor del dedo.

No se hacen descuentos, no se conceden representaciones ni se envían catálogos, dibujos ni muestras. A todo comprador que no se conforme con la mercancía se le devolverá inmediatamente su importe.

Dirigirse al representante general y único de la Sociedad Oro y Brillantes, Am: Alaska, G. A. Buyas, corso Romana, 18, Milán (Italia).

50 pesetas	»
100 »	»
25 »	»
25 »	»
25 »	»
50 »	»
100 »	»
25 »	»